



Pensiones

Nombrados los 13 miembros de la Comisión de Control Especial que supervisará los fondos de pensiones de promoción pública

- **La Comisión Promotora y de Seguimiento ha aprobado los candidatos propuestos por el Ministerio de Inclusión y por los agentes sociales**

Madrid, 14 de noviembre de 2023.- La Comisión Promotora y de Seguimiento (CPS) de los fondos de pensiones de empleo de promoción pública abiertos ha nombrado a los 13 integrantes de la Comisión de Control Especial, órgano de supervisión de dichos fondos. De acuerdo con lo dispuesto en el texto refundido de la Ley de Regulación de los Planes y Fondos de Pensiones, los candidatos fueron propuestos por el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones (5), las organizaciones sindicales más representativas (4) y las organizaciones empresariales más representativas (4), y han sido designados una vez que la CPS ha verificado que cumplen con los requisitos exigidos en el artículo 58 de dicha norma.

Los miembros de la Comisión de Control Especial nombrados a propuesta del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones son:

- Rocío Eguiraun Montes, ex consejera delegada y ex presidenta de Bankia Pensiones EGFP y Bankia Fondos SGIIC
- Lorenzo Esteban Jódar, ex subdirector general de Planes y Fondos de Pensiones en la Dirección General de Seguros y Fondos de Pensiones
- Francisco Javier Garayoa Arruti, ex director general Spainsif
- Xabier Ibars, ex subdirector financiero en Nestlé España
- Virginia Oregui Navarrete, ex gerente general de GEROA PENTSIOAK EPSV



Los miembros de la Comisión de Control Especial nombrados a propuesta de las organizaciones sindicales más representativas son:

- Luis Perez Capitán, inspector de trabajo y seguridad social, director del Servicio de Estudios de UGT
- Cristina Antoñanzas Peñalva, vicesecretaria general de UGT e integrante del Comité de Negociación Colectiva Europeo en representación de Comité Europeo de Mujeres
- Víctor Raúl Olmos Mata, parte del equipo de Planes y Fondos de Pensiones de la Confederación Sindical de CCOO desde el año 2000 y actualmente en el equipo de Acción Sindical de la organización
- Paloma Fernández Álvarez, responsable del Área de Planes y Fondos de Pensiones de CCOO en Cataluña

Los miembros de la Comisión de Control Especial nombrados a propuesta de las organizaciones empresariales más representativas son:

- José Alberto González-Ruiz Martínez, secretario general de CEOE y ex CEO de la Sociedad Estatal de Transición al Euro
- Luis Aribayos Mínguez, secretario general de CEPYME y miembro del Consejo Asesor de Ciencia, Tecnología e Innovación del Ministerio de Ciencia e Innovación
- Rosa Santos Fernández, directora del Departamento de Empleo, Diversidad y Protección Social de CEOE y ex secretaria general de la Confederación de empresarios de Aragón
- M^a del Carmen Alsina Arízaga, directora de Comunicación, Sostenibilidad y Relaciones Institucionales de CEOE y ex concejala de Hacienda y Administración Pública del Ayuntamiento de Gijón

El acto de constitución de la Comisión de Control Especial tendrá lugar el próximo 21 de noviembre.